
Protokoll der FSR Sitzung
Datum: 20.06.2016
Sitzungsleitung: Jonas Schmid
Protokoll: Thea Stapelfeld
Anwesend: Annett Petzold, Jonas Steidle, Niklas Weinhold, Thu Hang Vu, Paolo Le 
van, Arlett Mielisch, Thea Stapelfeld, Nelly Saibel, Franz Beensen, Martin 
Lottermoser, Aaron Wieland, Jonas Schmid, Pascal Scholtys, Paul Grohmann, 
Lorenzo Thelen
Entschuldigt: Sebastian "Zoltan" Schmidt, Martin Linke, Hannah Grimmer, Jasmin 
Usainov
Ruhende Mandate: Veronika Weber
Unentschuldigt: 
Gäste: 
Beginn: 19.00 Uhr

Tagesordnung:
1. Begrüßung & Feststellung der Beschlussfähigkeit
2. Protokolle & Berichte
3. Sitzungstermin
4. Finanzen
5. ESE
6. DGS-Kongress
7. GSW-Büro
8. Sonstiges

TOP + Inhalt
1. Begrüßung

Die Sitzungsleitung Begrüßt die Anwesende und stellt mit 13 von 19 stimmbe-
rechtigten Mitgliedern die Beschlussfähigkeit fest.

2. Protokolle & Berichte

Die Abstimmung der Protokolle vom 13.06.16 und 06.06.16 wird ohne 
Gegenrede vertagt.

Es gibt keine Berichte

3. Sitzungstermin

Es gibt Bestrebungen den Sitzungsbeginn wieder vor zuverlegen.
Jonas Schmid stellt den Antrag den Sitzungsbeginn wieder auf 18.30 Uhr zu 
schieben.
Der Antrag wird mit 10/0/3 Stimmen angenommen.
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4. Finanzen

Finanzantrag-Hygieneschulung (Nelly Saibel)
Nelly  stellt  einen  Finanzantrag  über  90  Euro  (30  Euro  pro  Person)  um  drei
Fachschaftsratmitgliedern  (Nelly  Saibel,  Thu  Hang  Vu,  Hannah  Grimmer)  die
Teilnahme an einer Hygieneschulung zu ermöglichen.
Bisher haben wir  unsere Veranstaltungen immer durchgeführt,  ohne das klar
war,  wer  einen  Hygieneschein  hat  oder  nicht.  Damit  wir  in  Zukunft  für
Veranstaltungen,  wie  der  ESE-Brunch  oder  eventuelle  Sommerfeiern,
abgesichert sind und nicht im Notfall doch eine Privatperson haftet, kommt es
dem Fachschaftsrat zugute und letztendlich auch den Studierenden. Denn nur so
können  wir  unsere  Veranstaltungen  auch  wirklich  offiziell  und  sicher
durchführen.
Der Antrag wird einstimmig (14/0/0) angenommen.

Finanzantrag: Anschaffung eines Faltpavillons (Jasmin Usainov)
Der FSR Phil möchte sich einen Pavillon zulegen.
Es liegen 4 Angebote vor.
Angebot 1:
199,99€+9,90€ Versand
3x4,5m

Angebot 2:
659€
3x4,5m

Angebot 3:
299,99+9,90€ Versand
3x6m

Angebot 4:
99,95€
3x6m

Jonas Steidle spricht sich gegen einen zu teuren Pavillons aus, da der FSR in
letzter Zeit einige Finanzanträge angenommen hat.

Franz würde gerne einen Pavillon haben, der faltbar ist, da das sehr praktisch ist
und der Pavillon dann auch mehrere Legislaturen halten würde.
Falls wir einen Pavillon mit Gelenken nehmen würden, gibt es Bedenken, dass
die Gelenke früher oder später verloren oder kaputt gehen.
Das Thema wird ausführlich diskutiert, es gibt Meinungen für den faltbaren und
für den mit Gelenken.

Da Seitenwände notwendig sind und Jasmin nicht anwesend ist, soll der Antrag
vertagt werden.
Jonas  Schmid  stellt  einen  GO-Antrag  auf  Vertagung.  Ohne  Gegenrede
angenommen.

Finanzantrag für das ESE-Grillen (Thea Stapelfeldt)
Thea stellt einen Finanzantrag über 800€ für das Grillen bei der ESE-Woche.
Dabei sollen 400€ auf die Kaution für den Grill  und die Musikanlage entfallen
und 400€ auf Grillgut, Salate und sonstige Verpflegung.
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Die Argumente für die relativ große Summe sind, dass wir unser Sommerfest
sozusagen  in  das  Grillen  integrieren  und es  wird  mit  150  bis  200 Personen
gerechnet. Da nicht davon ausgegangen wird, dass viele Profs und Mitarbeiter
kommen.
Paolo spricht sich für Theas Antrag aus.

ESE-Beutel
Für 500 ESE-Beutel soll ein Budget von 600-700€ eingeplant werden. Es wird 
diskutiert, ob Stoffbeutel genommen werden. Thea verweist darauf, dass die 
Diskussion darüber eigentlich schon stattgefunden hat. Jonas spricht sich 
nochmals für Stoffbeutel aus, es sei eine gute Promo-Aktion. Franz stimmt dem 
zu. Aaron spricht sich ebenfalls dafür aus, sie seien der beste Merch-Artikel 
überhaupt.

Jonas Schmid möchte die Stückzahlen (für alle Posten bezüglich der ESE-Artikel) 
in der nächsten Sitzung genauer verifizieren. Thea möchte, dass ein rascher 
Beschluss über den FA getroffen wird. Pascal sagt, dass mindestens zwei Monate
mit Zeitpunkt der Bestellung eingeplant werden müssten. Ein "informeller 
Beschluss" über den FA soll abgehandelt werden. Jonas Steidle möchte, dass bis 
zur nächsten Sitzung genauere Informationen zu den Stoffbeuteln eingeholt 
werden.

Paolo stellt einen GO-Antrag auf Vertagung des Beutel-Themas. Der Antrag wird 
mit 13/0/1 Stimmen angenommen.

5. ESE

Das Doodle für die Bars:
Zusagen von: Trotzdem, Little creatures, Tir Na Nog, Bautzner Tor, Rosis, Bot-
toms up

Hang fragt nach der Aufstellung zum FA für den ESE-Brunch.

Franz berichtet vom aktuellen Stand der Partyplanung. Er hat bis jetzt kaum Zu-
sagen für die Location und meint, dass die Party steht und fällt mit der Location.
Es werden auch noch Leute gebraucht für die Organisation. Zum Beispiel könnte
Hang eventuell die Flyer designen und eine Freundin von ihm könnte im Bereich 
Deko helfen.
Die Party muss mit in den ESE-Finanzantrag.
Paolo meint, dass wir vielleicht die Party entfallen lassen und dafür das Grillen 
noch weiter ausbauen.
Jonas Steidle sagt, dass wir die Party getrennt beschließen können, dafür müss-
ten wir die Party aber umdeklarieren, z.B. als "Semesteropening-Party".
Jonas Schmid spricht sich ebenfalls dafür aus.
Franz stimmt dem ebenfalls zu, man könnte es "Erstsemester-Party" nennen. 
Franz fragt, wie er die Reservierung mit den Clubs abstimmen soll. Thea antwor-
tet, dass er sich Hilfe beim ESE-Orga-Team nehmen soll. Jonas Steidle sagt, man 
könnte zum Ende der Vorlesungszeit Franz eine Vollmacht ausstellen, damit er 
ein Angebot der Clubs auch annehmen kann. Jonas Schmid zweifelt daran, dass 
man Franz so eine "Vollmacht" ausstellen kann/darf. Thea stimmt dem Zweifel 
zu, es sei bedenklich, diese Verantwortung des Vertragsabschlusses auf eine 
Person zu übertragen. Franz meint, er traue sich die Verantwortung zu, schränkt 
das aber - mit Verweis auf die letzte Party Organisation - ein.
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6. DGS-Kongress

Es gingen bis zum 20.6.2016 sieben Bewerbungen dazu ein. Das Auswahlkomi-
tee will sich treffen. Die entsprechenden Unterlagen sollen an Hannah, die in Er-
furt weilt, per E-Mail nachgeschickt werden.

7. Studienbüro des Bereichs Geistes- und Sozialwissenschaften

Es kam eine Mail vom Bereich. Der Bereich lädt zu einer Diskussion ein. Von je-
der Fachschaft soll sich eine Person melden.
Vorschlag ist der 7.5. von 15.00 bis 17.00 Uhr. Jasmin u. Paolo gehen hin, wenn 
das Studienbüro den Termin bestätigt.

8. Sonstiges

Paolo fragt, ob er die Veranstaltung der "Juso-Hochschulgruppe" auf Facebook 
teilen kann. Ohne Gegenrede.

Niklas sagt, das Bereichsfest sei am Mittwoch. Auf Nachfrage, ob jemand hin-
gehen kann/will, gibt es keine Antwort aus dem Plenum.

Pascal übernimmt die Sprechstunde donnerstags ab 13 Uhr übernehmen.

Das Sommerfest der Kunstgeschichte soll auf Facebook promotet werden.

Paolo berichtet, dass der Drucker jetzt angekommen und funktionstüchtig ist.

Die Sitzung wird beendet: 20.16 Uhr
Nächste Sitzung: 27.06.2016, 18.30 Uhr
Sitzungsleitung: Jonas Steidle
Protokoll: Pascal Scholtys

Abkürzungsverzeichnis
FakRat - Fakultätsrat
FSK - Fachstudienkommission
FSO - Fachschaftsordnung
FSR - Fachschaftsrat
IfK - Institut für Kommunikationswissenschaft
IfS - Institut für Soziologie
IR - Institutsrat
KoWi - Kommunikationswissenschaft
KVV - Kommentiertes Vorlesungsverzeichnis
MeFo/MePra - Medienforschung/Medienpraxis
MuWi - Musikwissenschaft
PoWi - Politikwissenschaft
StuRa - Studentenrat
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